



Infonacot goza de un gran reconocimiento en el mercado de valores

México, 15 May .- La recuperación de cartera ha permitido al Infonacot financiar el otorgamiento de crédito hasta en 70 por ciento con recursos propios, ya que entre diciembre de 2012 y abril de 2018 se han cobrado más de 89 mil millones de pesos, lo que representa 2.6 veces lo recuperado en el mismo lapso antes de esta administración.

Así lo señaló el director general del Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Infonacot), César Alberto Martínez Baranda, quien afirmó que el crecimiento que ha tenido el organismo en la administración del presidente Enrique Peña Nieto, no tiene precedentes.

Prueba del buen desempeño del Infonacot, es que se ha convertido en un aliado estratégico de los centros de trabajo y goza de un gran reconocimiento en el mercado de valores.

En conferencia de prensa en la Residencia Oficial de Los Pinos, donde estuvo acompañado por Roberto Campa, secretario del Trabajo y Previsión Social, y Eduardo Sánchez, vocero del gobierno de la República, expuso que la colocación de créditos por más de 74 mil millones de pesos a 5.3 millones de trabajadores, ha beneficiado a 20 millones de personas, incluyendo al trabajador y su familia.

Estos resultados, dijo, se deben a la reforma laboral de noviembre de 2012, que establece la obligatoriedad de la afiliación de los centros de trabajo al instituto, por lo que el número de empresas afiliadas creció más de cinco veces, al pasar de 59 mil 864 en 2012 a más de 317 mil al día de hoy.

Detalló que el nivel de cartera vencida que tiene el instituto es de 5.2 por ciento, cifra por debajo de la media de otras instituciones financieras. Desde 2014, todos los créditos cuentan con un seguro por pérdida de empleo que cubre a los trabajadores para el pago de seis cuotas o el total de la deuda en caso de fallecimiento y de incapacidad o invalidez total y permanente

Las calificadoras Fitch Ratings y HR Ratings han otorgado al instituto, en cinco años consecutivos, las más altas calificaciones en el mercado financiero para la deuda emitida, con el fin de cubrir las necesidades de fondeo y, de esa manera, atender la creciente demanda de crédito de los trabajadores formales.

Es por ello que desde 2014, en apoyo a la economía de los trabajadores, se redujeron las tasas de interés en dos ocasiones, en casi 20 por ciento, y desde ese año se han mantenido en ese nivel, en contraste con la reciente alza de las tasas de referencia del mercado, por lo que el crédito Fonacot representa la mejor opción, aseguró.

Indicó que las modalidades de financiamiento que ofrece el Infonacot se han diversificado, ya que además de otorgar créditos para adquirir todo tipo de bienes, también son para cubrir cualquier necesidad de los trabajadores, incluidos gastos imprevistos ocasionados por desastres naturales.

Un ejemplo es la instrumentación del plan especial de apoyo a damnificados por los sismos de septiembre de 2017, activado por instrucciones del presidente Peña Nieto y la STPS, a fin de apoyar a los trabajadores afectados.

Del 7 de septiembre al 31 de diciembre de 2017 se otorgaron más de mil 402 millones de pesos a través de 71 mil 127 créditos a trabajadores formales de Oaxaca, Chiapas, Guerrero, Ciudad de México, Morelos, Puebla, Tlaxcala y Estado de México.